

Comment l'éco-féminisme peut contribuer à la bascule ?

Valoriser et documenter l'existant : il existe des expériences et on peut partir de ça

Vulgarisation du sujet

Mettre de la cohérence dans nos événements

Attention à la prise de parole, à la prise de pouvoir

Territoires-archipels autour de l'éco-féminisme

S'occuper des détails : mettre en place des dispositifs qui donnent la parole aux femmes, dans les grandes assemblées par exemple

Encapaciter les hommes sur le fait de laisser la parole aux femmes

Choses à développer : occupation genrée des cours d'école (avoir des cours d'école végétalisées permet une occupation de l'espace non genrée)

Grosse voiture, viande etc : questionner les hommes sur leur virilité

« Le prix à payer » : les femmes se font spoiler leurs ressources économiques > comment les femmes vont réussir à acquérir plus de biens (agro-écologie...) dans une perspective non capitaliste

Garcin : se positionne comme allié en parlant aux hommes avec des mots d'hommes et les met face à leurs incohérences (contraception masculine, parentalité...)